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　特にありません。

教育長
　議案第４号につきましては原案のとおり承認されました。
　次にその他（１）小・中学校訪問について事務局の説明を求めます。

全委員

教育長
　現在はコロナも心配ない状況ですので、緩和の方向で進めたいと考えております。
　これについてご意見ございますか。

　参加できます。

事務局

　資料の２ページをご覧ください。目的につきましてはそこに書かれてあるとおりです。日
時は７月８日金曜日、１０：３０～１４：３０です。初めに小学校で職員との懇談・授業参観・
校長との面談。給食を食べた後に中学校に移動します。内容は昨年と同様ですが、希望
があれば変更も可能です。事前におっしゃっていただければ調整いたします。
　以上です。

全員

　始めてから３～４年ほどになりますが、村内には塾もないので学習の場を提供する事業
です。昨年は都留文科大学の学生を頼んでいましたが、コロナの心配もありますし、あま
り必要性を感じないので今年は教育委員会で対応いたします。
　この件につきまして何かございますか。

教育長

事務局

教育長

　 議案第４号　夏季休業中の学習支援事業について事務局の説明を求めます。教育長

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

教育長
　では当日は現地集合でよろしくお願いいたします。
　次に（２）やまゆりセンター・体育館の利用について、事務局の説明を求めます。

事務局

　現在はコロナ禍での体制になっておりますが、コロナも下火になっておりますので県に
問い合わせたところ、自治体の判断に任せるとのことした。村としては多少緩和する方向
で考えております。
　やまゆりセンターのふれあいホールの定員は１５０名ですが、現在は３５人に制限してお
ります。これを７０人に緩和したいと考えております。運動を伴う場合には１５人までとなっ
ていますが、これも３０人までに緩和いたします。
　資料２に新しいガイドラインを添付してありますのでご覧ください。

発　　信　　者 発　　言　　内　　容　　　（　要　　旨　）

　 出席者は、定足数に達しているので開会を宣言。
議事にあたり議事録署名委員の指名を行い署名委員に山口孝俊委員及び村田幸家委
員を指名した。

　 議案第４号　夏季休業中の学習支援事業について、ご説明致します
　お手元の資料１のとおり、村内在住の中学生への夏季休業中の自主的な学習の場の
提供により、学習意欲の向上と学習習慣の定着を図ることを目的に実施したいと考えて
います。実施日時については、夏季休業中の７月２７日から２８日、８月１８日から２３日ま
での平日６日間で、午前９時から正午までと午後１時から５時まで、弁当持参で終日の学
習も可能とします。昨年は都留文科大学の学生をお願いしましたが、今年は教育委員会
で対応する予定です。基本的には、学習したい教材を持参し、自主的に自習をする学習
方法とします。

教育長

　ただいま事務局から説明があったとおり、７月８日に学校訪問がございます。授業を見
ていただいて、気づいたことがございましたらご意見をいただきたいと思います。その後
校長との懇談もありますので、そこで意見交換などを行っていただきたいと思います。よろ
しくお願いいたします。
　皆さん当日のご都合はどうでしょうか。
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事務局

　今回はコミュニティースクールについての研修を考えております。この近辺で先進的なと
ころは厚木市と裾野市です。時期的には９月中に計画したいと考えております。詳細につ
いては今から考えていきます。
以上です。

教育長
　この件についてはよろしいでしょうか。
以上で閉会いたします。

　今説明がありましたが、何かございますか。
　ゲートボール大会には、例年教育委員も参加していただいておりましたが、今年につき
ましてはまだ決まっておりません。７月の委員会の時には決まっていますので、その時に
報告できると思います。
　次に（４）見守り活動について説明願います。

　部活動につきましては、教育委員会と学校で話をしながら必要に応じて外すよう対応を
しています。

加藤委員
　状況によってマスクを外して、その時には会話を控える等指導をしていただければと思
います。

教育長 　次にその他（３）各種事業について事務局の説明を求めます。

教育長 　次にその他（５）教育委員研修について説明願います。

佐藤委員 　特に問題はないと思います。

村田委員 　いいと思います。今後もゼロにはならないので、緩和してもよいと考えます。

教育長

　今日は、教育委員とスクールガードリーダーで見守りを行います。お手元にお配りしてあ
りますが、誘拐の予告メールが全国的に送られてきております。いたずらだとは思います
が、日時が昨日だったので、昨日は先生が見守りを行いました。今日は私たちも見守りを
行いたいと思います。
　これについて何かございますか。

教育長

教　　育　　委　　員　　会　　会　　議　　録

全委員 　ありません。

山口委員

　国でマスクなどについて正式な見解を示してもらえると解りやすいが、この気温では屋
外や運動時にマスクをしているとかなり危険だと思います。
　部活動の時などは、マスクを外して行うべきだと思います。

教育長

事務局

　資料３をご覧ください。最初に青少年ふれあいゲートボール大会についてご説明いたし
ます。主催は青少年育成推進員・各地区の育成会です。日時は８月６日土曜日場所は村
民グランドか旧道志小学校のどちらかになります。
　昨年と一昨年、２年連続で中止になりましたが、今年は開催いたします。内容について
はコロナ前と一緒です。
　次に第１０回村内卓球大会です。日時は７月２４日日曜日、場所は道志小中学校体育
館です。これも内容についてはコロナ前と同じです。
　次は放課後子供教室です。村で実施するオリンピック一周年記念行事のイベントに子供
達も参加しようという企画です。８月１０日にはおやつ作り教室を開催いたします。
　以上が教育委員会の行事です。

事務局

　資料の２ページをご覧ください。
　ここに書いた五つのルートに分けました。①②は岩瀬方面と室久保方面の徒歩の子供
と一緒に下校するルートです。③はやまゆりの前で下車した子供が迎えの車に乗り込む
ことを確認していただきます。④は道の駅で下車した子供が迎えの車に乗車するまでを
見守っていただきます。⑤は久保の国道で下車した子供と一緒に自宅まで付き添ってい
ただく見守りになります。
　よろしくお願いいたします。

　 次回の委員会は７月２９日（金）午後４時００分からやまゆりセンターで開催


